
中間西校区まちづくり協議会(第４回)運営委員会【議事録概要書】 

 

日時：令和３年１２月３日(金) １９時～ 

場所：西校区まちづくり協議会事務所 

 

【委員長】 

皆さん、こんばんは。定刻になりましたので、中間西校区まちづくり協議会(第４回)運営委員会を始

めます。 

それでは、次第の１、会長挨拶、会長お願いします。 

       

（会長挨拶） 

 

【委員長】 

 ありがとうございました。 

 

本日の会議は、１月に計画しています「どんど焼き」について、次第に沿って説明させていただき、

開催の可否を決定したいと思いますので、どうぞ、よろしくお願いします。 

 

 では、次第の２、議題の（１）「どんど焼き」開催について 

開催日時は、令和４年１月１０日、月曜日、午前９時３０分から受付、１０時に点火。 

 今年の１月に実施する予定であった「どんど焼き」は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため中止

しましたので、実施した例として令和２年１月開催時の例を記載しています。 

 （開催時の例を説明） 

 

 それでは、開催の可否について皆さんと協議したいと思いますので、お手元の右肩に「別紙」と記載

した文書をご覧ください。 

 （別紙の提案文書を読み説明） 

 

 説明は、以上となりますが、皆さんからご意見・ご質問などございましたら、挙手のうえ、ご発言を

お願いします。 

やらない方がいいなと思われている方いらっしゃいますか？ 

  

【運営委員】 

 感染拡大を懸念する為、反対。（１名） 

 

【委員長】 

 開催することに賛成の方は？（挙手多数） 

 

【委員長】 

ありがとうございました。 

 それでは、「どんど焼き」の開催について今年度は、事務局提案のとおり、県の指針に基づき感染防

止対策を徹底したうえ、実施することでよろしいでしょうか？ 



 

【一同】異議なし 

 

【委員長】 

ご異議ありませんので、今年度は開催することといたします。 

 今年度のどんど焼きは開催することに承認されましたので、のちほど「どんど焼き」の開催要項と開

催のお知らせチラシを作成し皆さんにお配りいたします。 

また、チラシは、西小の子供たちにも配布したいと考えています。 

 

（どんど焼き開催に伴う抽選会の景品内容について確認） 

事務局にお任せいただいてよろしいでしょうか？ 

 

【一同】事務局一任、異議なし 

 

【委員長】 

ありがとうございます。 

委員の方からご意見いただいたのは、抽選会で今まではゆっくり番号を呼んでやっていたんですが、

多人数が集まって、ずっと待っておくというのも時間が非常にかかりますし、また密集することに繋が

りかねませんので、やり方を少し変えたいと思います。 

 

【運営委員】 

 回覧板をまわしたいので、その内容を文書にしていただけますか？ 

 

【委員長】 

 今日ご承認いただいたので、早々に回覧板を作りたいと思います。 

 

 もう 1点、確認と提案ですが、お手元に「マイナンバーカードの出張申請サービス」の案内をお配り

しています。 

 確認ですが、先日の自治会長会議でこの取組の説明があったと聞いていますけど、各自治会長さんに

お尋ねします。この「マイナンバーカードの出張申請サービス」を今後、実施する予定はありますか？ 

 

【運営委員】 

 前回申し込みがあったとき急遽だめになった為みなさん内容は理解している。今、回覧をまわしてい

るところで、何かの会合の時にしようと考えている。 

 

【運営委員】 

 自治会長会議のとき話があったが、「募集を自治会長にしてください」ではなかった。回覧はしてい

るが、前回のように申し込み者何名とかがないので、今回は個人で申し込みをするのかどうなのかよく

わからない。〇月〇日〇〇自治会とか日にちを決めってもらった方が募集しやすい。 

 

【委員長】 

 そこで提案ですが、昨年度に市民課からご協力いただきたいと話がありましたけど、結局、コロナ感



染拡大でできなかった、この「マイナンバーカードの出張申請サービス」を、どんど焼きの日に、同時

開催してはどうだろうかとの提案です。 

 （提案理由、メリット、市民課の対応について説明） 

どんど焼きと「同時開催」と考えていますので、どんど焼きを中止するような悪天候やコロナ感染拡

大が懸念される場合は、中止する場合もあり得ますと周知する必要があると思っています。 

 みなさん、いかがでしょうか？ 

  

【一同】異議なし 

 

【委員長】 

 ありがとうございます。 

 では、この件については今後、市民課と調整してまいります。 

 チラシも同時開催というかたちで早急に準備致しますので、自治会長のみなさま回覧の方どうぞよろ

しくお願い致します。 

 

 では、続きまして（２）その他に移ります。 

 次回の第５回運営委員会の日程についてですが、例年どおり、１月は開催せず２月に開催したいと思

いますが、いかがでしょうか？ 

 

【運営委員】 

どんど焼き前日準備の要請などで、1月の運営委員会を 12月にしていたが今回は大丈夫なのか？ 

事務局だけでは大変と思うので自治会長だけでも集まるとかしなくていいのか？ 

  

【石田監事】 

 前日準備より前々日準備が大事で、それによって前日準備が楽になる。そこで提案だが、元事務局長

の佐藤さんに来てもらったら助かると思う。 

 

【委員長】 

 ありがとうございます。せっかくご厚意のご提案をいただいたので、要項に前々日の竹切りなどの流

れを記載し、自治会長さんにプリントをお配りするということでよろしいですか？ 

 

【一同】異議なし 

 

【運営委員】 

 前日が廃品回収の日で 2人程しか出せない。 

 

【委員長】 

 今回、高島自治会長の方から「5人ぐらい出せますよ」というお話をいただいているので、対応は大

丈夫です。 

  

 それでは、次回、第５回運営委員会は、令和４年２月に行うことといたします。 

次第の一番下の欄に、令和４年２月４日（金）１９時からとご記入をお願いします。 



 次に、まち協事務所年末年始の閉所日ですが、学校閉庁日・冬季休業日にあわせ、令和３年１２月２

７日（月）から令和４年１月７日（金）までとさせていただきたいと思いますが、よろしいでしょうか？ 

 

【一同】異議なし 

 

【委員長】 

事務局から以上になります。続きまして、介護保険課からお知らせがありますので、お願いします。 

 

【介護保険課】 

 ・宮城県仙台市へ行ってきました！ 

・「速報」中間市内で振込み詐欺未遂発生！ 

・ニセ電話詐欺の手口と対策（自治会長様へ回覧のお願い） 

 （配布資料に沿って説明） 

 

【委員長】 

ありがとうございました。その他、運営委員の皆さんからご意見などございませんか？ 

 

【一同】意見なし 

 

【委員長】 

 それでは、学校、安全安心まちづくり課、社協、から連絡事項などありませんか？ 

 

【社協】 

 今年度最後になりますが、12 月末に第 3 回フードパントリーを予定しております。詳しい内容につ

きましては 12月 10日以降に広報やチラシ等でお知らせ致しますので、もし該当される方がいらっしゃ

いましたらお声かけをよろしくお願いします。 

 

【学校】教頭先生より 

 ・草刈り除草（体育会前）に対するお礼、地域見守り活動に対するお礼 

 

【委員長】 

 ありがとうございました。 

 

 他にないようですので、本日の会議を終わりたいと思いますが、皆さんに各校区の行事予定表を配布

していますので参考にされてください。 最後に会長から一言。 

 

【会長】 

（本年最後の会議にあたり、ごあいさつ） 

 

【委員長】 

ありがとうございました。 

以上で、本日の会議を終わります。皆さん、お疲れさまでした。 


